

# El Día de Valladolid.com

Atletismo

## Valladolid también estará en Nueva York

Manuel Belver - viernes, 02 de noviembre de 2012



**José María Peral (Atletas Populares) y Javier Casado (Eylo Sport) tomarán parte el domingo en la mítica maratón americana**

Quizá no sea la mejor maratón, pero sí la más conocida para el público. Nueva York, que hace unos días recibía con pánico al huracán Sandy, este domingo será uno de los epicentros del atletismo, de elite y popular durante 42,195 kilómetros con su mítica Maratón. Allí se pueden juntar hasta 50.000 corredores de todas las edades, con más de 2 millones de espectadores a pie de calle.

Y hasta allí se desplazan dos vallisoletanos, atletas populares para disfrutar de la maratón y de su ciudad. Javier Casado y José María Peral serán este año los representantes del atletismo local en Nueva York. Los dos ya saben lo que es correr más de una prueba de esa distancia, aunque los dos debutan en la cita americana.

Casado, a sus 38 años, correrá su novena maratón. Pertenece al club Eylo Sport y lleva seis años practicando el atletismo -antes jugaba al baloncesto-. Hasta casi el jueves no tuvo garantizado el vuelo, ya que se habían suspendido todas las comunicaciones en avión con Nueva York. Tras correr en Chicago, Berlín, Amsterdam, Barcelona, Madrid, San Sebastián y dos veces en París, ahora debuta en «la meca. Tienes que intentar correr esta carrera una vez en la vida».

Este atleta es un habitual en cross y carreras populares de Valladolid y ahora recorrerá con sus zapatillas Staten Island, Brooklyn, Queens, Manhattan, la Quinta Avenida o Central Park, por poner algunos ejemplos. «Dicen que es el acontecimiento deportivo con más espectadores en directo. Ese día está permitido la música en la calle y la ciudad sale a ver ambas cosas», añade Casado, que tendrá el apoyo de su mujer y de amigos en el recorrido.

Logró la marca que exige la organización –para correr en Nueva York debes acreditar un tiempo, además de pagar una alta inscripción- en la Media Maratón de Valladolid y su objetivo en la cita estadounidense es mejorar su tiempo en la larga distancia, que es de 2:57.20: «No es el mejor sitio para hacerlo, con muchos toboganes... pero se intentará». La experiencia, además de deportiva, será vital: «Entrar en Central Park es lo máximo».

Peral tiene 65 años y lleva desde 1988 corriendo. Ya ha completado 15 o 16 maratones, aunque en Nueva York será otro debutante. «Me convencieron los hijos y la mujer», se sincera este corredor de Atletas Populares. Él ha salido, precisamente con su familia, hacia la ciudad estadounidense esta madrugada y espera disfrutar de la cita: «Dicen que es la prueba con más gente y que es espectacular, lo veremos el domingo». Él es otro de los habituales en todas las pruebas que se disputan en Valladolid. En la larga distancia debutó en Madrid y este año ha disputado la de Barcelona. Su 1:44 en la Media de Valladolid le dio el billete para Nueva York. «Estoy bien de forma, pero hay que ver cómo sale ese día», señala Peral, que no duda en hablar de un objetivo modesto: «Con humildad, a ver si acabo sobre 3:30».

Casado y Peral. Peral y Casado pasearán el nombre de Valladolid y de Eylo Sport y Atletas Populares por Nueva York este domingo.